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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎天口信裕　会報・広報委員長◎鈴木淳悦　委員◎齋藤眞一　

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 30 27 12 44.44%

11/20修正 30 27 16 40.74%→59.26%

　本日も例会出席ありがとうございます。今
日は例会の後に理事会が予定されております。
本日の理事会はパスト会長も参加して頂く理
事会となっております。メンバーの皆様には
宜しくお願い申し上げます。次年度役対・20
周年等課題があります。また、次週の例会は

年次総会となっております。定款変更の事前協議などもご
ざいます。
　12月16日はクリスマスパーティーを予定しておりますの
で家族友人などお誘い合わせの上、多くの方に参加して頂
きます様お願い申し上げます。
　今日の例会では卓話を予定しておりますが、当クラブ
チャーターメンバーである渡邉さんにお願い致しました。
私達は２年後にイブニングロータリークラブ創設20周年を
予定しております。私達はこれまでの18年間の当クラブの
歩みを改めて認識する必要があるのではないでしょうか。
その上で20周年から先のクラブ運営を見定めていかなけれ
ばなりません。今日はその歴史の一端を渡邉さんからじっ
くりお話頂きたいと思います。渡邉さんに宜しく申し上げ
会長挨拶と致します。

皆さん今晩は。今回、後藤幹事よりの強い要請があり、
チャーターメンバーによる卓話を引き受ける事になりました。人
前で話すことが苦手で、なるべく避けて通ってきましたが、この
ロータリーに入り会長職の時話す機会が増え、少しは人前で
上がらないで話せるようになりました。これもロータリークラブに
入会したおかげかな～と思います。
さて、何をお話ししたらよいか悩んだあげく私が入会した経
緯とロータリーマーク（ロゴ）につてお話しさせて頂きたいと思
います。まず、皆様はどういう経緯で入会しましたか？暇とお金
がかかるし定例の例会に出席しなくてはならないし、また、役
付になれば人にお願いし行動して貰わなければなりません。
簡単な気持ちで入会したのではないと思います。私が入会し
た理由はイブニングRCを立ち上げる為、親クラブの山形南
RCの会員の方より「お前の親父がロータリーに入っていたの
でお前は今度出来るクラブに入るように」と強く言われ、名前
を書けば良いからと強制的に入会させられました。父が南RC
に亡くなるまでお世話になっていた事もあり、又、父が会報委
員会のとき、耳が少し不自由な父だったため、テープレコーダ
に録音し家に持ち帰り私に聞いて何を話をしているか一緒に
聞いてくれと良く言われ、会報の文書を書いたことを今思い出
します。そして、よく父が「ロータリーと言うものはな～年齢を超
え色んな友達が出来るんだ」と良く聞かされました。なぜ父が
そう言うかというと、父は大阪生まれの京都育ちだった為、こ
の山形には友達があまりいなく商売のお付き合いはあります
が、本音を話し合える友達がいなかったため、ロータリーに入
り色んな人と出会い本当の友達が出来たという事です。海外
旅行やゴルフなどよく出かけ亡くなるまで楽しく暮らしたと思い
ます。そんなこともあり、私もクラブは違えどもロータリーに入会
することにしました。やはり、父が言うようにロータリーに入り色
んな良いお友達が出来たと思います。実際的に入会し父が

第720回例会（第18回例会）2017年12月4日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎荒井　稔

時間（タイムスケジュール）

18:30 開会点鐘 荒井会長 
18:31 ロータリ―ソング（奉仕の理想）斉唱
18:35 会長挨拶 荒井会長 
18:40 幹事報告 後藤幹事 
18:45 委員会報告 
  誕生月会員のお祝い（乾杯）　12/2佐藤悟一さん　12/6宮崎信三さ

ん　12/24大竹隆さん　12/24金子修さん　12/27中村祐一さん
18:50 いただきます 
18:55 ニコニコボックス 菊地健太郎会員
本日のプログラム

19:05 会員卓話　　　　チャーター会員：渡邉由紀夫会員卓話
19:29 出席報告 後藤幹事 
19:30 閉会点鐘 荒井会長 

荒井会長挨拶

荒井稔さん、池野広さん、大竹隆さん、金子修さん、菊地
健太郎さん、後藤卓也さんからニコニコをいただきました。

ニコニコＢＯＸ

チャーター会員卓話　渡邉由紀夫会員
プログラム

●12月11日（月）は年次総会、恒例のクリスマス家族例会
は12月16日（土）の予定であり、18日（月）振替です。
●12月25日（月）は昼の例会となります。クリスマスの夜
の例会では会員の都合がつきにくいと思い、あえて昼に
しました。詳細は後日案内させていただきます。宜しく
お願いいたします。

幹事報告

昔言っていた事が色 と々思い出されてきます。「ＳＡＡは会場
監督で会場内の絶対権限があり、その下に新しく入会した会
員を指導し赤い襷をかけさせ例会場の入り口に例会の時間
より少し早く出てきて貰い入場者を出迎えるのだよ。そして皆さ
んに顔を覚えて貰うのだよ！」と言っておりました。これは、父が
山形南RCに入会した当初、初めてした仕事が出迎えだった
からです。現在当クラブはどうでしょうか？なぜか最初からやっ
ていないのではないかな～と思っております。他のクラブへ
メークに行っても出迎えを行っているクラブが多いと思われま
す。是非当クラブもやっていただければと思います。又、父が
ロータリーマーク（ロゴ）の歯車の事についても言っておりまし
た。歯車は現在24個ありますが、調べによると24時間と言う事
らしいですが、父が言っていたのは歯車は多いほどスムーズ
に回転し少しの力で回転力が良くなるんだ！だから歯車１個１
個を人に例えてロータリアンを増やしロータリの事業をスムー
ズに運営行えると言っておりました。現在、わがクラブも財政難
でなかなか大きい事業が出来ずやはり会員数を増やさないと
我がクラブの歯車の動きが悪くなっているのかな～と思いま
す。
その後、ロータリーのマークの話やリンゴについての話をい

ただきましたが、紙面の都合上割愛させていただきます。 （渡
邉会員からの原稿をもとに編集しました）


